

La Ville de Bordeaux a retiré les deux banderoles de son fronton

Le maire de Bordeaux, Pierre Hurmic, a installé le 9 novembre 2024 deux banderoles sur la façade de l'hôtel de ville pour informer les Bordelaises et Bordelais des ponctions opérées par le Projet de Loi de Finances 2025 (PLF) sur le budget municipal.

Cette initiative a été reprise par d'autres villes, notamment, Tours, La Rochelle, Besançon, Lille, Grenoble, etc.

Lors du Congrès des maires qui s'est tenu fin novembre à Paris, le maire de Bordeaux a été régulièrement sollicité par d'autres maires.

« A Bordeaux, cet affichage a permis une information et un dialogue avec les Bordelais qui ont ainsi pu réaliser les conséquences du désengagement de l'Etat et ses très graves répercussions locales », souligne Pierre Hurmic.

Jeudi 5 décembre, le premier ministre a remis la démission de son gouvernement au Président de la République.

Le projet de loi de finances contesté étant caduque, les banderoles ont été retirées ce vendredi 6 décembre des grilles de l'hôtel de ville.

« L'inquiétude et la vigilance de la Ville de Bordeaux restent fortes dans l'attente d'un nouveau projet de budget qui devra renoncer à ces extravagantes et injustes ponctions de l'Etat, mauvais gestionnaire », prévient Pierre Hurmic.

Service de presse

Nicolas Corne 05 56 10 21 73 - Salomé Hubert-Cassant 06 59 67 42 61 - Aude Boilley 06 64 14 91 73

presse@mairie-bordeaux.fr 05 56 10 20 46 - twitter.com/bordeauxpresse - bordeaux.fr

